

# **La Universidad Panamericana abre sus puertas a adultos mayores**

Adultos mayores y adultos en general pueden asistir a conferencias, visitas guiadas, cursos y cine-foros organizados por la Universidad Panamericana con el fin de aportar nuevos conocimientos y experiencias vinculadas a la educación superior

16/08/2007

"Pensamos que la universidad no sería completa sin tener sus puertas abiertas a los adultos mayores o padres de familia, a quienes les da una oportunidad de ampliar sus propios conocimientos", explica Rosario Camargo, coordinadora del programa.

"Vienen personas desde 50 hasta 80 años, la universidad ya no es para ellos una institución inaccesible, sino su casa, y ya no es el tío latoso o el abuelito que repite sus aventuras de hace 50 años, sino que acarrean sus nuevos conocimientos a casa".

Las actividades, agrega la museógrafa, son dirigidas por académicos de la UP y especialistas invitados, entre ellos historiadores del arte, geólogos, espeleólogos, médicos, arqueólogos y literatos, pintores.

En este programa que comenzó en 2001, operado por la Facultad de

Pedagogía de la UP, generalmente se ofrecen dos o tres actividades por mes; las conferencias son los jueves, y las visitas guiadas los sábados.

Extracto del artículo publicado por Tania Romero, el 26 de julio de 2007, en "Reforma on Line".

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/la-universidad-panamericana-abre-sus-puertas-a-adultos-mayores/> (26/12/2025)